

Gegenstand: Bericht des Beigeordneten der Stadt Landau, Lukas Hartmann, zum Thema Parkraumbewirtschaftung in der Stadt Landau

Herr Hartmann, Beigeordneter der Stadt Landau berichtet über die Änderungen der Parkraumbewirtschaftung aus der Stadt Landau.

Nähere Infos können aus der beigefügten Präsentation, welche Bestandteil dieser Niederschrift ist, entnommen werden.

Frau Münch-Weinmann bedankt sich für den Input und die Präsentation und stellt diese zur Diskussion.

Herr Zander zieht einen Teil des TOP 3 vor, da es zum Thema passend ist. Er kündigt an, dass sich zukünftig die Verwaltung und der Rat verstärkt mit dem Thema Parkraummanagement auseinandersetzen muss und informiert über den Entwurf einer LVO über die Übertragung der Ermächtigung zur Festsetzung von Parkgebühren für das Bewohnerparken. Kommunen können dann gemäß der geplanten Landesverordnung die Gebühren für das Bewohnerparken satzungsgemäß erheben. Er fordert die Ausschussteilnehmenden auf, sich Gedanken zu machen, wie zukünftig hiermit umgegangen werden soll. Soll bei dem aktuell in Speyer vorhandenen System von Bewohnerparken, Langzeitparken und Mixed-Parkplätzen festgehalten werden? Dies betrifft auch die Parkraumbewirtschaftung. Es wird ein gemeinschaftliches System benötigt. Er kündigt intensive Gespräche für nächstes Jahr an.

10. Sitzung des Verkehrsausschusses der Stadt Speyer am 14.11.2022

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 2

**Gegenstand: Änderung der Bußgeldkatalog-Verordnung (BKatV-Novell 09.11.2021);
Wesentliche Änderungen im Ruhenden Verkehr**

Herr Rücker berichtet über die Änderungen des neuen Bußgeldkatalogs und gibt einen Einblick in die Bußgeldstelle der Straßenverkehrsbehörde.

**Nähere Infos können aus der beigefügten Präsentation, welche Bestandteil dieser
Niederschrift ist, entnommen werden.**

Frau Münch-Weinmann bedankt sich für die Präsentation und schließt TOP 2.

Gegenstand: Information der Verwaltung

Herr Rudingsdorfer berichtet über die geplante Anpassung der Beschilderung im gesamten Stadtgebiet von Kraftradparkplätzen. Hier soll zukünftig die Parkfläche auch für Lastenfahräder freigegeben werden. Herr Rudingsdorfer stellt die geplante Beschilderung vor und ruft die Mitglieder des Verkehrsausschusses auf, der Straßenverkehrsbehörde Kraftradparkplätze zu melden, an denen die Beschilderung noch angepasst werden soll.

Frau Beigeordnete Münch-Weinmann berichtet über den Start einer Ausstellung in der Postgalerie rund um das Thema Verkehrsversuch Postplatz/Gilgenstraße am kommenden Mittwoch, den 16.11. um 17 Uhr.

Frau Beigeordnete Münch-Weinmann bedankt sich bei allen Anwesenden für den konstruktiven Austausch und schließt um 18:35 Uhr die Sitzung.

10. Sitzung des Verkehrsausschusses der Stadt Speyer am 14.11.2022



10. Sitzung des Verkehrsausschusses 14.11.2022 **Irmgard Münch-Weinmann**

Hinweis: Diese Seite bitte nicht löschen! Enthält wichtige Seriendruck-Platzhalter für das Gesamtdokument!